



和泊町立和泊中学校 TEL 0997-92-0030
 学校だより臨時号 FAX 0997-92-1141
 令和3年 8月 2日 HP 和泊中学校で検索

県大会出場に想う！

校長 山端 達雄

夏休みに入り10日余りが過ぎました。生徒の皆さんは充実した生活を送っているでしょうか。

さて、24日(土)から始まった県中学校総合体育大会、28日(水)に開催された県吹奏楽コンクールに、本校から8つの部活動が参加しました。今回の、県大会・コンクール出場に際しては、台風6号接近のため、船や飛行機の欠航が長期間にわたり移動に大きな影響がありました。そんな中、何とか子どもたちを大会に出場させてやりたいと、保護者の方々や職員が、空港でキャンセル待ちの順番を取るために、徹夜や明け方から並んでくださいました。残念ながら大会に出場できなかった生徒もいましたが、ほとんどの生徒たちは無事に参加できました。和泊中の保護者の皆様の熱意と優しさを垣間見た気持ちがありました。生徒たちもいつも保護者の皆さんが支えてくださっていることを実感したのではないかと思います。

県大会期間中、私もいくつかの競技の応援に行きました。和泊中の生徒たちは、台風接近のため直前に十分な練習ができなかったハンディがありながらも、物怖じすることなく元気よく堂々と日頃の練習の成果を発揮してくれました。素晴らしい活躍だったと思います。

生き生きとプレーする本校生徒たちの姿を見ながら、県大会に出場した経験や負けた悔しさ等これから生活に生かし、大きく成長してくれることを確信した数日間でした。応援していただきました保護者、地域の皆様に心よりお礼申し上げます。

県中学校総合体育大会・吹奏楽コンクールの結果について

【陸上】 ○ 1年男子 1500m： 前田 悠伍 14位 ○ 3年男子 400m： 松瀬佑次朗 組5位 【空手】 ○ 男子組手：3年 福島 隆世 第4位 ※ 九州大会出場 【男子ソフトテニス】 ○ 個人：1回戦敗退 【女子ソフトテニス】 ○ 個人：1回戦敗退 ○ 団体：1回戦 VS谷山北中 敗	【サッカー】 ○ 1回戦 VS鴨池中 勝 ○ 2回戦 VS神村学園 敗 【男子バレー】 ○ 1回戦 VS伊集院中 勝 ○ 2回戦 VS大崎中 敗 【女子バレー】 ○ 1回戦 VS坂元中 敗 【吹奏楽】 ○ 銀賞
---	--

8月は「人権同和問題啓発強調月間」です

鹿児島県では、8月を「人権同和問題啓発強調月間」と定めています。この機会に、様々な人権問題を自分自身の課題として捉え、人権について考えてみましょう。



「人権」とは
 ○ すべての人々が生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利
 ○ 人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持つ権利

★ 私たちは様々な人と関わりながら生きています。学校で、地域で、家庭で何気ない日常生活の中にも人権を意識する場面があります。

- ・ みんなで協力するといふ考えが浮かぶね。
- ・ お互い助け合って住みよい地域にしよう。

※鹿児島県人権ポスターより

※県教育委員会HPより

Ⅰ 学期保護者評価

先日、1学期の学校評価を保護者の皆様に行っていただきました。たくさんのご回答、ありがとうございました。結果につきましては真摯に受け止め、改善に活かしていきたいと思っております。また、記述していただいたご意見つきまして、お答えいたします。

	項目	評価(平均)
①	学校は、一人一人を大事にし、熱意を持って教育に取り組んでいると思いますか。	3.18
②	学校は、学習指導の充実を図り、生徒の学力の定着に努力していると思いますか。	2.10
③	学校は、生徒の心身の健康に留意し、体力向上と健康教育に努力していると思いますか。	3.31
④	学校は、よく整理整頓され、環境が整っていると思いますか。	3.45
⑤	学校は、子どもたちの教育活動の様子をわかりやすく伝え、家庭や地域に開かれた学校づくりに努力していると思いますか。	3.30
⑥	お子さんは、家庭学習を90分以上していますか。	2.74
⑦	お子さんは、だれに対しても思いやりと感謝の気持ちを持ち、ともに協力して物事に取り組んでいると思いますか。	3.12
⑧	お子さんは、元気な声で進んであいさつをし、規範意識を持って生活をしていると思いますか。	3.05
⑨	お子さんは、基本的生活習慣（早寝・早起き、朝食の摂取）や心身の健康に努めていますか。	3.21
⑩	お子さんは、家庭での自分の役割を自覚して取り組み、地域での活動に参加していますか。	3.08

【意見】

- ・ **カバンが重たすぎます。毎日10kg以上の荷物が成長のさまたげになってはないでしょうか。**
 → 自転車通学の安全を考えても、毎日10kgは重いです。本校では4月に「学校に置いてもよい教材」を示していましたが、再度、検討を行い、学校に置いてもよい教材を増やし、カバンの軽量化を図ってまいります。
- ・ **宿題の量が少ない。家庭学習のあり方を学校全体で見直してもよいのではないか。**
- ・ **自分(本人)なりの学習方法をいろいろとやってみようようですが、自分にあうやり方になかなかたどりついてないようです。勉強法をいろいろ知る機会があればいいなと思います。**
 → 今後宿題だけでなく、自学自習ができるように、「家庭学習の手引き」の作成や学習の仕方についての指導を考えていきたいと思っております。ご家庭でも120分の家庭学習の呼びかけをお願いします。
- ・ **学力について とても心配しています。**
 → 学力向上については、「学力向上推進委員会」を設けて話し合いを行いました。基礎・基本の定着を図るために、毎日10分間の演習の時間「学びタイム」を設け、7月から取り組んでいます。さらに、11月から「和中Basic Time」を設定して、「基礎・基本」や「思考・表現」に関する演習問題への取組を行います。
- ・ **進路について、保護者への進路説明会（島内の傾向や難易度など）はありませんか？**
 → 1学期に進路説明会を行いました。2学期には沖永良部高校の説明会も行います。また、進路だよりや学級通信等で積極的に情報を伝えていきたいと思っております。また、分からないことなどありましたら学校へご連絡ください。